

Archivbericht: News zum Höck vom 11.9.2015

Posted on 10. September 2015

Originalbericht vom September 2015 auf hb9id.ch

Liebe Vereinsmitglieder und „Freunde des Hauses“

Natürlich politisieren wir Funker gewöhnlich nicht – schon gar nicht auf der QRG. Ich bin der Meinung, dass wir alle aber ein Interesse daran haben sollten, was in unserem Land zukünftig politisch geregelt wird. Wir alle sind heimatverbunden und lieben unsere Schweiz. Im Oktober wird in der Schweiz wieder gewählt und es darf uns nicht egal sein. Unsere Stimme zählt. Aus diesem Grund habe ich an unseren „Stammtisch“ im September – sprich an unseren Höck vom 11. September 2015 auf St. Iddaburg zwei politische Vertreter eingeladen, die uns aufmuntern sollen, wählen zu gehen.

Es sind dies:

Nationalratskandidatin Sarah Bösch (parteilos) und Nationalrat Lukas Reimann (SVP)

Ich habe von Beiden eine begeisterte Zusage erhalten. Sie werden unseren Höck mit kurzen Referaten bereichern und wir freuen uns darauf. Ich danke Sarah Bösch und Lukas Reimann für die Zeit, die sie sich nehmen, um uns wach zu rütteln, am 18. Oktober 2015 zur Wahl zu gehen. Herzlichen Dank!

Nach dem politischen Teil referiert OM Alex Klingler, HB9CMP zum Thema „Funkpeilen“ – auch ihm, vielen herzlichen Dank für seine Zusage. Der technische Part wird auch an diesem Höck unbedingt Bestandteil sein und wir hoffen, Ihr bereitet Euch vor mit Fragen oder Anregungen.